



## La comunidad educativa sigue a la espera de conocer la prueba final de Bachillerato del próximo curso

**R.D.L.**

Los estudiantes que el próximo curso iniciarán los estudios de 2º de Bachillerato siguen sin conocer aún el contenido de la próxima prueba final de Bachillerato.

Aunque se preveía que el Ministerio de Educación revelara todos los detalles del examen en el mes de junio, al final no ha sido así y los alumnos han tenido que formalizar sus matrículas sin saber con exactitud cómo se evaluará sus conocimientos para acceder al sistema universitario y, por lo tanto, que materias serán las más valoradas para acceder a carreras tan demandadas como Medicina.

Hace sólo unos días, el presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Segundo Píriz, comentó que se estaba tramitando la ley y aseguró que la prueba final de Bachillerato no será obligatoria para obtener el título de Bachillerato. Además, Píriz insistió en que la prueba final de Bachillerato que sustituirá a la Selectividad desde el próximo año se encuentra en fase de información y que “pronto se aprobará”.

De momento, lo único que se sabe de dicha prueba es que será parecida a la actual Selectividad, aunque incluirá más materias.

Por otra parte, ayer el presidente de la CRUE reclamó ayer al Ministerio de Educación que tome alguna decisión para garantizar la “racionalidad” en la duración de los estudios oficiales de grado, que desde la reforma de febrero de 2015 pueden ser de tres o cuatro años. Según Píriz, serán cuatro o cinco las titulaciones oficiales de tres años ofrecidas ya el curso próximo por vez primera por varias universidades, todas ellas nuevas.